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2024.１.23（火）　第3328回　前橋６RC合同新年例会
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…関口　尚人

  会葬御礼  　

前田会員

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  退会挨拶  　

黒㟢　徹会員

  食　事  　

本日の弁当

「観堂」

  認定証交付  　　廣田会長
藤野隆司会員、伊藤雅典会員、藤井政宏会員、

菊池千恵会員、遠山昌子会員、横田幸雄会員、

宮久保純子会員

  感謝状交付  　廣田会長

第１回米山功労者感謝状　　　　　　　藤野隆司会員

第５回マルチプル米山功労者感謝状とピンバッジ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　矢端和之会員

  会長の時間  　廣田会長

　会長の時間です。

　昨年の70周年式典では

記念事業として、教育委

員会との連携事業である

「教育でつなぐ地域連携プ

ログラム」を発表いたし

ました。これは前橋ロータリークラブ　ビジョン宣言

にある“奉仕の理念のもと地域社会と共助社会実現を

目指す、その形のひとつとして「地域で子供たちを育

てる」ことを目的としてます。

　先日、教育委員会さんと打ち合わせをさせて頂きま

した。連携事業のひとつとして今回、「こども安全協

力の家」に対する協力依頼がありました。

　「こども安全協力の家」とはそこにも書いてあります

が、児童・生徒が下校途中または外出中に犯罪等の危険

に遭遇し身の危険や恐怖を感じた場合に、緊急避難的に

駆け込むことができる施設、家や店舗のことを言います。

具体的にはそうした子供の保護、事件・事故の発生を認

知したときの110番や119番通報、学校や家庭への連絡。

また犯罪以外でこどもが困って助けを求めてきた場合の

措置となっております。また最近ではゲリラ豪雨、雷雨

や雹、また他国からのミサイル発射に対するJアラート

などの発令時における一時避難場所の提供などです。

　現在「こども安全協力に家」への委嘱件数は1,383件

となっておりますが、全体的には減少傾向とお聞きしま



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

した。既に会社、ご家庭において登録されている会員も

いらっしゃるかと思いますが、まだ登録されていない会

員は是非ご協力をお願いいたします。

　本来ですと、その事業所等がある学区の学校へ「登録

申出書」を提出していただく訳ですが、今回は事務局に

必要書類をご提出いただけますようお願いします。後

日、該当する学校より連絡をさせていただきます。委嘱

状交付までにおよそ１か月掛かるということで、ちょう

ど年度変わりを考え、まずは約１か月の募集期間とさせ

ていただきます。

　私のスマホにも毎日のように市から不審者情報が入

ります。また犯罪だけでなく、こどもたちが安全で暮

らしやすい社会にするためにも是非皆さんのご協力を

お願いいたします。もしもう少し詳しく聞きたいとい

うご希望がありましたら私、伊藤幹事、小林洋樹担当

部会長までお願いいたします。

　会長の時間とさせていただきます。

  幹事報告  　伊藤幹事

１ ．令和６年能登半島

地震義援金の件

　 　１月１日に発生い

たしました令和６年

能登半島地震義援金

の募金につきまして、本日にて終了といたします。

皆様のご協力、大変ありがとうございました。

２．前橋６RC合同新年会の件

　 　１月25日㈭　前橋６RC合同新年会が、ロイヤル

チェスター前橋にて行われます。点鐘は18：00と

なります。参加予定の方々は、会場、お時間、お間

違えの無いように宜しくお願い致します。

３．DEIフォーラム開催の件

　 　１月28日㈰、2840地区　望月和子委員長の、

DEI推進委員会によりますDEIフォーラムが、前橋

商工会議所会館にて14：00より開催されます。出

席予定の方は、会場、お時間、お間違えの無いよう

に宜しくお願い致します。

４．『こども安心協力の家』のご協力のお願いの件

　 　会長よりお話のございました、前橋市教育委員会

との合同プロジェクト「教育でつなぐ地域連携プロ

グラム」の内容の一部であります「こども安心協力

の家」につきまして、資料をメール等にてお送りい

たします。会員の皆様のご協力をお願いいたします。

５．次回例会の件

　 　来週１月30日(火)の例会会場はロイヤルチェス

ター前橋となります。外部卓話としまして社会福祉

法人育恵会理事長 深町穣様に日本の少子化問題や

それに関連する幼児教育、保育業界の課題、取組等

についてお話をいただきます。多くの皆様のご参加

をお願いいたします。

  副幹事報告  　

横田副幹事

例会変更のお知らせ

富岡かぶらRC

  出席報告  　

池畠会員

会　員　数：114名

出　席　者：  74名

欠　席　者：  40名

本日出席率：66.67％

  ニコニコBOX  　加藤会員

■増田 　晋一…本日の

委員長卓話で職

業奉仕委員会委

員長でお話をさ

せていただきま

す。併せて、キ

ングオブピッツ

ァの協賛のお願いと弊社と群馬高専さんの共同

研究が記載されている資料を入れさせていただ

きました。本日の説明資料でご参照いただけれ

ば幸いです。よろしくお願いします。

■大淵 　広明…１月17日は、53回目の結婚記念日で

した。ロータリークラブから素敵なお祝いの花

を頂きました。感謝、感激です。ありがとうご

ざいました。

■加藤 　秀俊…１/17誕生日を迎えました。素敵な御

花が届くと首を長～くして待っていましたが届

きませんでした。節目の年でないと届かないこ

とを、今日知りました。スッキリ・ニコニコし

ます。

  委員長卓話  　

職業奉仕委員会　増田晋一委員長

  点　鐘  　廣田会長


